

# Les travaux du skatepark ont débuté

Juste à côté de l'ancienne gare de Felletin, les travaux de réalisation d'un skatepark ont débuté. Tout doit aller très vite puisque l'inauguration est prévue le 13 juillet.

Le projet est déjà ancien puisqu'il remonte à 2019. Sa réalisation a pris du temps puisqu'il a été décidé de lui donner une dimension artistique. C'est finalement un artiste parisien, Boris Chouvellon, qui a été retenu. Ce dernier a conçu un espace de 400 m<sup>2</sup> environ comportant, en plus du skate, un



**EN CHANTIER.** C'est sous la pluie que le chantier a débuté, suscitant la curiosité.

panneau de basket, un mur horizontal d'escalade, un citerne-abri et une étoile au sol sans oublier la présence symbolique d'un palmier et d'un drapeau... L'artiste utilise le granit, le bois, le béton...

Les jeunes Felletinois, depuis le lancement du projet, ont eu tout le temps de s'organiser. Ils ont créé l'association Entretroise qui aura en charge l'animation du site.

Ce skatepark nécessite un financement de 92.400 €, la part communale s'élevant à 18.458 €. ■